

Medio	Universia.cl
Fecha	20-8-2013
Mención	Nueva red para la creación de proyectos sociales. Mención a la UAH

Nueva red para la creación de proyectos sociales

20/08/2013

Encuesta Injuv señala que más del 50% de los jóvenes está interesado en participar en organizaciones sociales, sin embargo una serie de brechas lo dificulta.



El programa, que se lanzó el 1 de agosto, se efectuará en tres etapas Fuente: Universia

El objetivo de esta iniciativa es promover el emprendimiento e innovación social desde las salas universitarias a la comunidad

metodologías trabajadas deberán ser aplicadas en cada plantel, por medio de cursos electivos o una nueva asignatura al menos por dos años.

Nesis está integrado por siete universidades. La **Universidad Católica del Norte, U. Alberto Hurtado, Universidad de Santiago, U. Adolfo Ibáñez, DuocUC e Inacap** conforman los planteles que se sumaron a esta iniciativa social, además de la **Universidad de Chile, quien encabeza la red.**

La iniciativa cuenta con el apoyo de Corfo, quien entregó el 71% del financiamiento total, y además es apoyada por organizaciones como Socialab y Ashoka.

Con la idea de realizar proyectos comunitarios que sean innovadores, la Facultad de Economía y Negocios de la **Universidad de Chile** creó el **programa Nodos de Educación Superior para la Innovación Social (Nesis).**

El objetivo de esta iniciativa es **promover el emprendimiento e innovación social desde las salas universitarias a la comunidad**, con el fin de que los jóvenes aprendan a innovar y desarrollar emprendimiento, pero con foco en lo social.

El programa, que se lanzó el 1 de agosto, se efectuará en tres etapas: zona centro, norte y sur. Durante la primera etapa se realizarán seminarios abiertos y clases focalizadas a 40 estudiantes. Las jornadas irán rotando entre sedes que integran la red.

La segunda etapa será durante el primer semestre de 2014 y se desarrollará en **Antofagasta y Concepción. Luego,** las